



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

## Destinan un millón de euros para la calle Nueva y un colector de agua

También se intervendrá en varias pistas deportivas municipales. El Consistorio expropiará suelo para el desdoble de Miragenil



G.C. 18/10/2016

El portavoz del gobierno municipal de Puente Genil, José Antonio Gómez, anunció ayer que el Ayuntamiento ha firmado un préstamo por valor de un millón de euros con el BBVA, una operación contemplada en el presupuesto para este año, que se va a destinar, de un lado, al desdoblamiento de la calle Nueva, cuantificado en 300.000 euros, que se invertirán en adquirir terrenos. Una actuación que se llevará a cabo mediante un procedimiento de expropiación.

Por otra parte, avanzó que en el presupuesto del 2017 «se seguirá trabajando» en este proyecto e irá contemplada la partida equivalente al coste del proyecto de construcción de la vía, que permitirá establecer un único sentido en la calle Nueva, y a través del Profea 2017 se comenzará con la renovación de los acerados, que se ensancharán. La idea es que por la antigua cooperativa La Pontanense se construya una vía de salida del municipio. Esto permitiría que la calle Nueva tenga un acerado homologado, espacios para aparcamiento y zonas verdes. Las inversiones de esta barriada de Puente Genil en los últimos años serán superiores a 3 millones de euros, en los que se incluye el paseo de Miragenil y la plaza del antiguo parque.

Por otro lado, la aportación de 350.000 euros que estaba previsto destinar a proyectos cofinanciados con fondos europeos, «ante la resolución negativa del Gobierno de España sobre la solicitud del Ayuntamiento de Puente Genil», se va a destinar al arreglo del colector del polígono Huerto del Francés. Esta inversión, que tiene un coste total de 450.000 euros, será cofinanciada por la Diputación.

También se llevará a pleno otra partida de 350.000 euros, para su modificación en destino, vinculada al nuevo pabellón cubierto. Así, se invertirá en el arreglo del césped del campo de hockey (50.000 euros), la ampliación de las gradas, reforma de vestuarios y de iluminación del campo de fútbol Manuel Polinario (250.000 euros) y la pavimentación de las pistas de baloncesto del Francisco Manzano y las situadas junto al antiguo campo de fútbol y la pista del Sánchez Cuenca. Del total restarían 50.000 euros, cuyo destino se está estudiando por el equipo de gobierno.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

## El Ayuntamiento destina 300.000 euros al colector del Huerto del Francés

Vecinos de la Ribera Baja ya habían denunciado los malos olores provocados por el mal funcionamiento de la pieza

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 18.10.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil destinará una partida de 300.000 euros para el arreglo del colector que une el polígono industrial del Huerto del Francés con la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR). Así lo adelantó ayer el portavoz municipal del PSOE, José Antonio Gómez, que explicó que el montante procede de la partida de 350.000 euros que el Consistorio había consignado este año a los proyectos cofinanciados con fondos europeos. "Dado que se ha producido una resolución negativa a los proyectos presentados en la estrategia DUSI, y teniendo en cuenta que el proceso para otra convocatoria nos metería de lleno en 2017, hemos decidido dedicar el dinero al arreglo de ese colector", explicó el socialista. Además, también ha entrado en juego que "desde hace tiempo estamos detectando la existencia de vertidos al río Genil e incluso hemos recibido advertencias de sanciones por parte de otras administraciones", señaló el concejal. El coste total de la obra ascenderá a 450.000 euros, de los que los 150.000 euros restantes serán aportados por la Diputación.

Los problemas que presenta este colector no son nuevos y se han agravado a lo largo de los últimos meses, ya que además del impacto negativo a nivel medio ambiental, también se han producido quejas por parte de vecinos de la Ribera Baja, que alertaron al Consistorio de los malos olores existentes en la zona. En este sentido, el concejal de Obras y Urbanismo, Francisco Carrillo, ya aseguró hace unos meses que el funcionamiento de la EDAR era el adecuado, y apuntó al mal estado del colector como causante de los mismos. El edil precisó que el Ayuntamiento no había escatimado medios para tratar de aclarar el problema, realizando incluso una prueba con un vehículo que inspeccionó el estado del colector desde la propia EDAR hasta el Polígono Industrial del Huerto del Francés.

Por otra parte, José Antonio Gómez adelantó que el Ayuntamiento también destinará en el próximo presupuesto 300.000 euros a la primera fase del desdoble de la calle Nueva, en el barrio de Miragenil; y otros 350.000 euros a la realización de diferentes obras de mantenimiento y arreglo de infraestructuras deportivas. De esta forma se modificará el destino de la partida prevista para este año de cara a la construcción del nuevo pabellón multiusos.

Gómez criticó además las declaraciones realizadas por el portavoz del PP, Antonio Pineda, sobre la "mala gestión" de los socialistas en infraestructuras deportivas. El edil culpó al PP de no haber priorizado durante su mandato en la Diputación los planes de infraestructuras deportivas para los municipios de más de 20.000 habitantes, y acusó a Pineda de querer "tergiversar la realidad" sobre la posibilidad de construir el nuevo pabellón en unos terrenos aledaños a la actual piscina cubierta.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

## Destinan 1 millón de euros a la adquisición de terrenos en calle Nueva, para el colector del Huerto del Francés y pavimentación de pistas deportivas

Por Virginia Requena

El portavoz del Gobierno Local, José Antonio Gómez, ha explicado esta mañana en convocatoria de prensa que el ayuntamiento de Puente Genil ha firmado un préstamo por valor de 1 millón de euros con la entidad BBVA, una operación contemplada en el presupuesto para este año. Una partida que se va a destinar, de un lado, "al desdoblamiento de la calle Nueva cuantificado en 300.000 euros, que se invertirán en adquirir terrenos. Y ha adelantado que en el presupuesto 2017 "se seguirá trabajando", en este proyecto. *Una información de GRUPO COMUNICA, (complétela en nuestros informativos. Abónate, es tú momento* 957 601002).

Por otro lado, la aportación de 350.000 euros que estaba previsto destinar a proyectos cofinanciados con fondos europeos, "ante la resolución negativa del Gobierno de España sobre la solicitud del ayuntamiento de Puente Genil", el edil dijo que se van a destinar al arreglo del colector del polígono Huerto del Francés "con deficiencias importantes que hace que la red vierta directamente al río". Esta inversión tiene un coste total de 450.000 euros, el resto lo aportará la Diputación de Córdoba.

Y se llevará a pleno otra partida de 350.000 euros, para su modificación en el destino vinculada al nuevo pabellón cubierto. Teniendo en cuenta que "faltan los informes técnicos para contar con el nuevo PGOU que permita comenzar con su construcción", es el motivo por el que el equipo de gobierno invertirá en el arreglo del césped del campo de hockey (50.000 euros), para la ampliación de las gradas, reforma de vestuarios y de iluminación del campo de fútbol Manuel Polinario "Poli" (250.000 euros) y para la pavimentación de las pistas de baloncesto del Francisco Manzano y las situadas junto al antiguo campo de fútbol y la pista del Sánchez Cuenca. Del total restarían 50.000 euros, cuyo destino está estudiando el equipo de gobierno.



www.puentegenilnoticias.com

## El PSOE pide "seriedad " a Pineda y niega que vayan a construir el nuevo pabellón junto a la piscina por falta de espacio

Por Virginia Requena

El portavoz del PSOE en la corporación municipal de Puente Genil, José Antonio Gómez, dio respuesta a la propuesta del portavoz del PP, Antonio Pineda, para que se construya el nuevo pabellón deportivo en los terrenos anexos a la piscina cubierta. Con la intención de que se pueda ejecutar "ya", puesto que en la ubicación previstos (en el Garrotalillo), aún no se puede al no estar recogida en el nuevo PGOU la calificación del suelo para tal uso. Ante esta propuesta, Gómez negó que en los terrenos citados haya 9.000 metros cuadrados "sólo hay 3.500 como zona deportiva". No obstante, este lugar no es el idóneo para los socialistas porque no se dispone de espacio suficiente en el que edificar unas instalaciones "multiusos". Por lo que calificó las declaraciones de Pineda, " de falta de seriedad" y poca visión de futuro. Esto es un adelanto de la INFORMACION que GRUPO COMUNICA desarrollará en las Noticias (martes, 20:30 horas).

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es